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Consejo /Comité/ 
Grupo 

 
CONSEJO DIRECTIVO   

No 
Consecutiva 

Acta 02 
 

 

Convoca    

Reunión Ordinaria 
X 

Virtual 
 

Fecha 
 

D  
11 

M  
03 

A  
2024 

Hora inicio   9:00 a.m. 

  Sala de Juntas Rectoría             Hora finalización:   1:12 p.m. 

Convocados 
Institución / Cargo / Delegación / 

Representación 
Asistió 

Si No Excusa 

Doctor José Darío Sáenz Delegado de la Ministra de 
Educación Nacional  

X   

Designado del Señor presidente de la 
Republica  

Vacante  X  

Doctor NEYL GRIZALES ARANA Rector X   

Doctor Delegado de la Gobernadora del 
Valle del Cauca 

X   

Doctor HERNAN GONZÁLEZ LÔPEZ Representante Sector Productivo X   

Doctor JOSÉ BERNARDINO 
HERNÁNDEZ 
 

Representante de las Directivas 
Académicas 
 

X   

Doctor LUIS ENRIQUE CAICEDO Representante de los Ex Rectores  X   

Doctor CARLOS ANDRÉS COPETE 
ASPRILLA 

Representante de los Egresados  X   

Doctor PEDRO NEL BEITÎA Representante de los Docentes X   

Señor EDWIN JULIÁN QUINTERO 
CRUZ  

Representante de los Estudiantes  X   

Doctor IVÁN ORLANDO GONZÁLEZ 
QUIJANO 
 

Secretario General X   

Invitados      

Dr. Jorge Eduardo Martínez  Jefe Planeación X   
 
 

Dra. Martha Duque Asesor Condiciones Institucionales  X   

Dra. Nancy Gómez Martínez  Asesora proceso Antisoborno X   
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Dr. Jorge Eduardo Martínez Asesor Vicerrectoría Administrativa 
y Financiera 

X   

 
Temas propuestos / Orden del Día 

 

Se realizó 

 
Si 
 

No 

1. Llamada a lista y verificación del quórum.  

 

2. Aprobación del orden del día  

 

3. Aprobación del acta N.01 de febrero del 2024 

 

4. Informe del presidente  

 

5. Informe del Rector  

 

5.1 Plan operativo del año 2024 

 

5.2 Lista de actividades académicas 2024 

 

5.3 Condiciones institucionales  

 

5.4 Meta pic 2024 

 

5.5 Estudio técnico de modificación de planta de personal 

administrativo y docente 

5.6 Proceso de ampliación primera fase de la norma técnica de 

antisoborno 

5.7 Estados financieros 2024 

5.8 Propuesta de acuerdo para la modificación al presupuesto de 

gastos de funcionamiento del Instituto técnico Nacional de 

comercio Simón Rodríguez Intenalco Educación superior. 

6. Iniciación mesa de Negociación Acuerdo Pliego de Solicitudes 

Unificado de Empleados Públicos no docentes, Docentes y Docentes 

Hora Cátedra afiliados a Sintraunicol, Sintraserpuval y Sintraserpcol  

7. Proposiciones y Varios  

 

X 
 
X 
 
X 
 
 
X 
 
 
X 
 
X 
 
 
X 
 
 
X 
 
 
 
 
X 
 
 
 
 
 
 
 
X 
 
 
 
X 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
X 
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DESARROLLO DEL ORDEN DEL DIA. 

Una vez terminada la lectura del orden del día se hicieron las siguientes solicitudes;  

a.  incorporan el siguiente punto: 

5.8 Propuesta de acuerdo para la modificación al presupuesto de gastos de 
funcionamiento del Instituto técnico Nacional de comercio Simón Rodríguez 
Intenalco Educación superior.  

 
Esta solicitud es hecha porque la presentación de esta propuesta de acuerdo no se allego con la 
información enviada inicialmente a los correos. 

 
b. Excluir la presentación del siguiente punto en la siguiente sesión  

 
5.7 Estados financieros 2024 

 
Solicitud hecha en atención de que la vicerrectoría Administrativa y Financiera, desea hacer la 
presentación en su totalidad en la próxima sesión del Consejo Directivo.  
 
El señor Rector solicita que este punto no se excluya, sino que se posponga para una sesión exclusiva 
(formato sincrónico) donde se pueda tramitar este punto por la importancia del mismo. 
 
Conocidas dichas solicitudes, el señor presidente coloca en consideración las modificaciones 
presentadas al orden del día. 
 
El orden del día fue modificado, y aprobado por unanimidad, contando con los siguientes temas: 

1. Llamada a lista y verificación del quórum.  
 

2. Aprobación del orden del día  
 

3. Aprobación del acta N.01 de febrero del 2024 
 

4. Informe del presidente  
 

5. Informe del Rector  
 

5.1 Plan operativo del año 2024 
 

5.2 Lista de actividades académicas 2024 
 

5.3 Condiciones institucionales  
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5.4 Meta pic 2024 
 

5.5 Estudio técnico de modificación de planta de personal administrativo y docente 
 

5.6 Proceso de ampliación primera fase de la norma técnica de antisoborno 
 

5.7 Propuesta de acuerdo para la modificación al presupuesto de gastos de funcionamiento 
del Instituto técnico Nacional de comercio Simón Rodríguez Intenalco Educación superior. 

 

6. Iniciación mesa de Negociación Acuerdo Pliego de Solicitudes Unificado de Empleados 
Públicos no docentes, Docentes y Docentes Hora Cátedra afiliados a Sintraunicol, 
Sintraserpuval y Sintraserpcol  
 

7. Proposiciones y Varios  
 

Los estados Financieros 2024, se presentarán en una sesión sincrónica.  
 

Se adjunta votación  

 

Consejero Voto positivo Voto negativo  Abstención/blanco No voto 

Doctora José Darío 

Sáenz 

X 0 0 0 

Delegado Presidencia 

de la República 

(vacante) 

0 0 0 0 

Doctor España X 0 0 0 

Doctor Hernán 

González 

X 0 0 0 

Doctor LUIS E. 

CAICEDO 

X 0 0 0 

Doctor José Bernardino 

Hernández 

X 0 0 0 

Doctor Pedro Nel Beitia X 0 0 0 

Doctor EDWIN JULIÁN 

QUINTERO CRUZ 

X 0 0 0 
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Dr., CARLOS ÁNDRES 

COPETE ASPRILLA 

X 0 0 0 

Total, votos 8 0 0 0 

 

 

 

1. Llamado a lista y verificación del quórum. 

El Secretario General procede hacer el llamado a lista para esta sesión, existiendo quórum decisorio 
y de liberatorio. 
 
 

2. APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 

El orden del día fue aprobado con las modificaciones propuestas y el mismo cuenta con unanimidad 

Consejero Voto positivo Voto negativo  Abstención/blanco No voto 

Doctora José Darío 

Sáenz 

X 0 0 0 



 

 

ACTA Página 6 de 36 

 

A Versión 02; 12 de septiembre de 2008 

 
Intenalco es pura Calidad 

Educación Superior 

Delegado Presidencia 

de la República 

(vacante) 

0 0 0 0 

Doctor España X 0 0 0 

Doctor Hernán 

González 

X 0 0 0 

Doctor LUIS E. 

CAICEDO 

X 0 0 0 

Doctor José Bernardino 

Hernández 

X 0 0 0 

Doctor Pedro Nel Beitia X 0 0 0 

Doctor EDWIN JULIÁN 

QUINTERO CRUZ 

X 0 0 0 

Dr., CARLOS ÁNDRES 

COPETE ASPRILLA 

X 0 0 0 

Total, votos 8 0 0 0 
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3. APROBACIÓN DEL ACTA N.01 DE FEBRERO DEL 2024 
 

Una vez puesta en consideración el acta ordinaria No. 01 de febrero de 2024, interviene el 

Representante de los ex rectores mencionando que se abstiene de votar porque no participo de dicha 

sesión.  Terminada la intervención no se presenta comentarios ni observaciones al acta 01 de febrero 

de 2024. 

 

Consejero Voto positivo Voto negativo  Abstención/blanco No voto 

Doctora José Darío 

Sáenz 

X 0 0 0 

Delegado Presidencia 

de la República 

(vacante) 

0 0 0 0 

Doctor Alexander 

España 

X 0 0 0 

Doctor Hernán 

González 

X 0 0 0 

Doctor LUIS E. 

CAICEDO 

0 0 1 0 

Doctor José Bernardino 

Hernández 

X 0 0 0 

Doctor Pedro Nel Beitia X 0 0 0 

Doctor EDWIN JULIÁN 

QUINTERO CRUZ 

X 0 0 0 

Dr., CARLOS ÁNDRES 

COPETE ASPRILLA 

X 0 0 0 

Total, votos 7 0 1 0 
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4. Informe de Presidencia. 

El señor presidente presenta excusas por no estar de forma presencial en la sesión de Consejo 

Directivo, dentro de la presentación, el señor presidente, informa sobre los cambios de que se 

presenta a nivel global y como está afrontando Intenalco los desafíos en los temas relevantes de la 

educación actual, es por esto que se debe estar atentos con el papel de la docencia, proceso de 

cobertura, donde se pueda posibilitar que más jóvenes Afro, indígenas, Mestizos pobres dela 

ciudades puedan ingresar a esta institución de educación superior. Es por esto que La institución se 

debe desconcentrarse y dirigirse a otras regiones, con programas pertinentes y de calidad, así mismo 

como la institución contribuye a la conformación de sociedades de conocimiento, aprovechando las 

nuevas tecnologías de la información. 
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Por otra parte, se está en deuda con el ajuste de los estatutos, lo que permita pensar en una 

gobernanza con mayor democracia, asuntos que tiene que ver con el periodo del rector (a), mayor 

participación de los estamentos en la gobernanza de la institución, también los temas en rendición de 

cuentas y veedurías, son temas en los cuales se deben avanzar. El señor Presidente le menciona al 

señor Rector que cuenta con toda la disposición para adelantar este proceso. Por último, es la 

presentación de una oferta de Educación superior que se está movilizando desde el ministerio de 

Educación Nacional, para Cali y la Región. La oferta de educación superior, inicia con la propuesta 

del Plan Nacional de Desarrollo de crear la universidad del oriente y siendo Ley de la república se 

debe avanzar en el tema, Intenalco hace parte del Ecosistema del educación superior de la región y 

de Cali en particular, se está trabajo en la realización de un gran  evento en el oriente de la ciudad, 

con la presencia de la vicepresidenta, la participación de la Ministra de Educación Nacional, también 

la participación de los Rectores y Rectoras del ecosistema de educación superior de la región y 

presencia de la comunidad y otros sectores de la misma. De forma paralela es la oferta de educación 

superior multi campus, ya se tiene la firma del memorando entre la señora Gobernadora del valle del 

Cauca, el señor Alcalde de Santiago de Cali y la señora Ministra de Educación Nacional, en busca de 

la oferta académica multi campus hibrida en Santiago de Cali y Valle del Cauca.  La idea es Instalar 

en el distrito de Aguablanca un dispositivo cultural académico que se capaz de impactar el territorio; 

de qué manera la oferta de la educación superior con sus funciones misiones de investigación y 

extensión y proyección social, las cuales se puedan poner en concordancia con las economías 

populares de esta comunidad. Terminada la intervención solicita la palabra el Representante de los 

Ex Rectores la Institución desde tiempo atrás está trabajando en una propuesta de solución  de 

educación superior en el distrito de Aguablanca; se tuvo reunión con la anterior administración y se 

tiene claro que la propuesta de educación superior en el distrito de Aguablanca no puede ser una 

propuesta meramente académica, debe ser una propuesta académica social, porque esa propuesta 

debe contemplar lo que pasa en el sector y cómo afrontar los problemas que vive estas comunidades, 

problemas que no puede desconocer una institución de educación así mismo, este sector es 

productivo, conformado por varios factores de comercio, es por esto que el proyecto educativo no 

puede ser la repetición de lo que hacen otras instituciones  de la ciudad en alguno sectores. Intenalco 

debe ser una Institución que ingrese a las comunidades, dentro del contexto de complejidad que se 

puede presentar dentro de las comunidades. Es por esto que es vital que se pueda celebrar esa 

propuesta de educación en el oriente de Santiago de Cali. Interviene el Representante de las 

Directivas Académicas, mencionando que desde las anteriores representaciones del Ministerio de 

Educación Nacional siempre han querido ayudar a Intenalco,, pero con la presentación del señor 

Presidente y con el énfasis que se presenta esta propuesta, es claro que hoy se tiene en cuenta a la 

institución, esto  es de celebración, porque esto esta alineado con lo que Intenalco quiere, en este 

momento, todos los trabajos que se han venido realizando están dando sus frutos. No se presentaron 

más intervenciones     

5. Informe del Rector 

5.1. Plan operativo del año 2024 
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Para este punto el señor Rector solicita que se permita la participación del Jefe de Planeación para 
la presentación de este tema, los consejeros permiten la participación del Dr. Jorge Eduardo 
Martínez, jefe de la mencionada oficina. Se adjunta presentación como parte integral del acta.  
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Se solicito dentro de la presentación la corrección de indicadores, los cuales se tramitaron en la 

sesión.  

Se presentaron la siguiente intervención en la exposición: 

El secretario general manifiesta que desde hace varios años el MEN, está monitoreando con es el 

desempeño interno de la institución, a través del FURAG y esto le permite tener en imagen en tiempo 

real de lo que pasa con la institución, el FURAG  comprende todos los campos de la institución, pero 

cuando llega a la institución una vista de pares, no se tiene en cuenta la información del FURAG,  es 

importante que ese trabajo que se realiza con las dependencias y que ayuda al MEN alcanzar sus 

objetivo, no se pierda y sea tenido en cuanta por los pares académicos al momento de las visitas.  

 

Se propuso que en el indicador de plan de apoyo a proyectos de investigación este fuera revisado 

y se considerara bajarlo, esto teniendo en cuenta que se debe crear una cultura de en la investigación, 

y si los resultados que se buscan se pueden alcanzar.   

Terminada esta presentación no se presentaron más comentarios ni observaciones. 

Se solicito que se adelantara el punto 5.4. Meta PIC 2024, ya que el funcionario que debe hacer la 

presentación es el jefe de Planeación, esta solicitud fue puesta en consideración de los Consejeros, 

la cual fue aprobada por unanimidad.  Se adjunta presentación como parte integral del acta. 

 



 

 

ACTA Página 14 de 36 

 

A Versión 02; 12 de septiembre de 2008 

 
Intenalco es pura Calidad 

Educación Superior 

Antes de iniciar la presentación solicita la palabra el Representante de los Ex rectores, manifestando 

la preocupación que la institución no presenta oferta nueva, en la formación técnica profesional, se 

debe recordad que la institución tiene autorización de parte del Ministerio de Educación Nacional, 

para generar una oferta por ciclos propedéuticos hasta graduar profesionales universitarios y la 

institución en muchos tiempo no presenta un programa nuevo en las carreras técnicas profesionales, 

siendo esto un factor de preocupación. El consejero propone que para el siguiente año se pueda 

constituir 1 0 2 equipos para que se empiece a realizar un proceso de alistamiento de todo lo 

relacionado de la creación de nuevos programas, esto con la terminación de la fase de las condiciones 

institucionales. Terminada la intervención se propone que se realice una propuesta para adelantar 

esta solicitud y como se conformarían los equipos y las metas a cumplir.  

Meta pic 2024 
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El delgado de la Señora Gobernadora del Valle del Cauca, mencionado que el cuadro que habla de 

la ampliación de cobertura (diapositiva 3), puede generar confusión el cual arroja en la primera 

medición un numero de 70, después de 77, cual hablaría que hay un total de 77 más en la vigencia, 

el jefe de planeación manifiesta que el numero de 77 solo toma un registro de esa vigencia la cual no 

se suma con la primera vigencia, lo que quiere decir es que los 77 son estudiantes nuevos. Para el 

caso particular cada vigencia de cobertura no se suma con las siguientes vigencias, cada vigencia 

debe arrojar un valor de estudiantes de la primera matricula y la ampliación de cobertura. 

Terminada la presentación no se presentaron comentarios ni observaciones  
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           CONDICIONES INSTITUCIONALES  

El señor Rector solicita al Consejo Directivo la participación de la Dra. Martha Duque, para que 

presente el siguiente punto, aprobada la participación de la invitada. Se adjunta la presentación como 

parte integral del acta. 
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Interviene el representante de las Directivas Académicas, solicita que, para el proceso de la 

presentación de las condiciones institucionales, para la presentación ante los pares se escoja 

personas que puedan desenvolverse de forma clara y precisa en cada uno de los temas, con lo cual 

se puedan evitar improvisaciones y situaciones que pongan en riesgo el proceso de evaluación que 

realicen los pares académicos.  

Intervienen el representante de los Ex Rectores adhiere a lo expuesto por el Representante de las 

Directivas Académicas, por que tener un concepto favorable de las condiciones institucionales de 

acuerdo al Decreto 1330 de 2019, es demasiado importante para la institución, es por esto que se 

debe entender de no tener un concepto favorable, no podemos renovar y esto traerá muchas 

facultades, es por esto que la Rectoría debe convocar a todos los funcionarios con carácter de 

obligatoriedad, para que se pueda participar del simulacro de forma activa y recibir la 

retroalimentación necesaria, así poder atender tan importante visita.   

Interviene el señor Presidente y tiene una preocupación con la presentación la cual está hecha en 

clave de mostrar lo metodológico lo procedimental y cree que se debe presentar lo que se manifestó 

de manera oral en la presentación, la metodología está dada en un informe de resultados, por 

ejemplo, poder ver en la presentación cuales son actividades mejora y fornecimiento por cada una de 

las condiciones, por ejemplo cobertura, autoevaluación, graduados, etc. La Doctora Martha Duque 

tomara las recomendaciones presentadas y se realizaran los ajustes necesarios.  
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PROCESO DE AMPLIACIÓN PRIMERA FASE DE LA NORMA TÉCNICA DE 
ANTISOBORNO. 
 
 

El señor Rector solicita que se permita la participación de la Dra. Nancy Gómez Martínez, para que 
presente este punto, se permite la participación de la invitada. Se adjunta presentación como parte 
integral de acta. 
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Terminada la presentación no se presentaron comentarios ni observaciones. 

 

           ESTUDIO TÉCNICO DE MODIFICACIÓN DE PLANTA DE PERSONAL ADMINISTRATIVO 

Y DOCENTE 

 

El señor rector solicita a los consejeros que se permita que la presentación a este tema la realice la 

oficina de talento Humano, quien la representa el Dr. Carlos Andrés Copete Asprilla. 

Mediante la asesoría de un experto en temas de modificación de las plantas administrativas y 

docentes, y guiados por la circular emitida por la función pública 011 de febrero de 2024, donde se 

establecen una serie de pasos  para que las entidades públicas presenten a la Función Pública al 

DAPRE, Ministerio de Hacienda y Crédito Público y el MEN un estudio técnico  de la modificación de 

la planta, ellos recomiendan que la modificación de la planta es acostó cero, pero Intenalco tiene un 

previo concepto dado por Ministerio de Hacienda y Crédito Público, para que se pueda realizar este 

proceso, se realizó el levantamiento de cargas y de acuerdo a lo expuesto por el asesor para el mes 

de julio se tendría el aval para la nueva planta. El representante de los Ex Rectores pregunta que la 

modificación de la planta cual es el número de los nuevos cargos a proveer, Responde el 

Representante de la oficina de talento humano son 10 nuevos cargos de docentes y 8 cargos 

administrativos. 

El Representante de los Ex Rectores solicita que para la próxima sesión se realice una presentación 

más detallada para conocer a profundada este proceso. Solicitud que fue aprobada, para tratarse en 

la próxima sesión de Consejo Directivo.    
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Terminada la presentación no se presentaron más preguntas ni observaciones.    

 

PROPUESTA DE ACUERDO PARA LA MODIFICACIÓN AL PRESUPUESTO DE GASTOS 
DE FUNCIONAMIENTO DEL INSTITUTO TÉCNICO NACIONAL DE COMERCIO SIMÓN 
RODRÍGUEZ INTENALCO EDUCACIÓN SUPERIOR. 
 
 

El señor Rector solicita la participación del Dr. Jorge Ernesto Martínez para la presentación de este 
punto, los consejeros permiten la participación del Invitado para la presentación del punto. Se adjunta 
presentación como parte integral del acta. 
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Terminada la presentación se recibieron preguntas. 

Interviene el Delegado de la Señora Gobernadora del Valle del Cauca, preguntando si existe algún 

acuerdo por parte del consejo directivo aprobando el presupuesto de la institución, Responde el Dr. 

Jorge Ernesto Martínez, se realiza una sensibilización de la desagregación del presupuesto y 

mediante una resolución queda en firme la desagregación del mismo,  esto en razón que el 

presupuesto de la institución depende directamente del Ministerio de Hacienda y Crédito público, 

aprobado por el Congreso de la Republica. No se presentaron más preguntas. 

 

Terminada la presentación se pone en consideración la PROPUESTA DE ACUERDO PARA LA 
MODIFICACIÓN AL PRESUPUESTO DE GASTOS DE FUNCIONAMIENTO DEL INSTITUTO 
TÉCNICO NACIONAL DE COMERCIO SIMÓN RODRÍGUEZ INTENALCO EDUCACIÓN 
SUPERIOR. El cual fue aprobado por unanimidad. 
 

Consejero Voto positivo Voto negativo  Abstención/blanco No voto 

Doctora José Darío 

Sáenz 

X 0 0 0 

Delegado Presidencia 

de la República 

(vacante) 

0 0 0 0 

Doctor Alexander 

España 

X 0 0 0 

Doctor Hernán 

González 

X 0 0 0 

Doctor LUIS E. 

CAICEDO 

X 0 0 0 

Doctor José Bernardino 

Hernández 

X 0 0 0 

Doctor Pedro Nel Beitia X 0 0 0 

Doctor EDWIN JULIÁN 

QUINTERO CRUZ 

X 0 0 0 

Dr., CARLOS ÁNDRES 

COPETE ASPRILLA 

X 0 0 0 

Total, votos 8 0 0 0 
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INICIACIÓN MESA DE NEGOCIACIÓN ACUERDO PLIEGO DE SOLICITUDES UNIFICADO 
DE EMPLEADOS PÚBLICOS NO DOCENTES, DOCENTES Y DOCENTES HORA 
CÁTEDRA AFILIADOS A SINTRAUNICOL, SINTRASERPUVAL Y SINTRASERPCOL- 
 

El señor Rector Informa a los consejeros que se el día 12 de marzo de 2024 se estará procediendo 
con la instalación de la mesa de negociación con los sindicatos, pero antes de instalar mesa se están 
realizando consultas con el Ministerio del Trabajo y la Seguridad Social, esto con el fin de que nos 
resuelvan algunas inquietudes que se tienen sobre el número de asociados de los sindicatos  y otros 
aspectos propios de la negociación, estamos atentos a cumplir con este proceso pero esto se 
tramitara bajo la normatividad vigente, y los parámetros que la Ley prevé para proceder con este tipo 
de negociaciones, sin extralimitaciones por parte de la administración  y mucho menos sin vulnerar 
los derechos de los Docentes y administrativos, estaremos informado de los avances y las etapas de 
la negociación. 
 
Interviene el representante de los Ex rectores, es muy importante la información que presenta el señor 
Rector sobre la representación estos sindicatos, porque los sindicatos deben acoger las necesidades 
de los trabajadores, esta institución de acuerdo a lo que menciona el Decreto 1279 de 2002 no se 
puede aplicar porque hay una restricción de orden presupuestal y los salarios en esta Institución no 
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se pueden negociar, por las razones presupuestales dadas por el Gobierno Nacional. El 
Representante está disponible para acompañar el proceso con las salvedades presentadas. 
 
El señor presidente solicita de manera respetuosa se rinda los informes de los avances de la 
negociación con los sindicatos y de acuerdo a lo expuesto por el Representantes de los Ex Rectores, 
que se pueda poner en su real situación de legitimidad los docentes que están en esa mesa de 
negociación. 
Interviene el señor Secretario General manifestando ante las dudas que tiene la tiene la institución, y 
una de esas es que los sindicatos presentaron un pliego unificado donde lo se evidencia la firma de 
los presidentes y secretarios de los sindicatos, ante esta duda se están haciendo las consultas 
pertinentes, pero se atenderá la reunión, pero la instalación de la mesa solo se surtirá una vez 
resueltas todos estos interrogantes para no caer en vicios de legalidad. 
 

PROPOSICIONES Y VARIOS. 

No se presentaron proposiciones ni varios. 

El señor presidente procede a dar por terminada la sesión del día lunes a los once (11) de marzo de 

2024 siendo las 1:12 de la tarde. 

JOSÉ 
DARÍO 
SÁENZ 

Presidente 
Original 
Firmado 

IVÁN 
ORLANDO 
GONZÁLEZ 
QUIJANO 

Secretario 
General 

Original 
Firmado 
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